

# Baselland erlässt Uni 30 Millionen Franken

**Darlehen** «Zähneknirschend» und «mit Murren» stimmte der Landrat mit 65 zu 14 Stimmen bei 3 Enthaltungen gestern zu, der Universität Basel die Rückzahlung eines Darlehens über 30 Millionen Franken zu erlassen. Doch dem Parlament blieb schlicht keine andere Wahl, als das 2007 gewährte unbefristete zinslose Darlehen abzuschreiben. Denn zusammen mit Basel-Stadt, das der Uni ebenfalls 30 Millionen lieh, war Baselland im Frühjahr vor Bundesgericht unterlegen. Im Kern ging es darum, dass der Bund seine Beiträge an die Uni bis 2011 jeweils nachschüssig im Folgejahr zahlte und die beiden Basel dies daher mit einem Darlehen vorfinanzierten. 2012 stellte der Bund dann auf periodengerechte Zahlungen um, liess das erste Jahr aber unbeglichen. (mn)